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Администрация города Белгорода объявляет о проведении конкурса на заме-
щение вакантной должности и на включение в кадровый резерв для замещения 
вакантной должности муниципальной службы начальника отдела ландшафтного 
обустройства городской среды управления ландшафтного дизайна и охраны окру-
жающей среды.

Перечень документов, подаваемых для участия в конкурсе, требования к уровню 
профессионального образования и стажу муниципальной службы или работы по спе-
циальности, направлению подготовки, профессиональным знаниям и умениям по ва-
кантной должности размещены в информационно-телекоммуникационной сети «Ин-
тернет» на официальном сайте органов местного самоуправления городского округа 
«Город Белгород»: www.beladm.gosuslugi.ru, а также могут быть получены по адресу: 
город Белгород, Гражданский проспект, 38 (телефон: +7 (4722) 32-73-49). 

Приём заявлений и прилагаемых документов на конкурс начинается со дня раз-
мещения объявления в информационно-телекоммуникационной сети «Интернет» 
на официальном сайте органов местного самоуправления городского округа «Го-
род Белгород» и заканчивается через 21 день со дня размещения объявления. Все 
конкурсные документы представляются лично гражданином (муниципальным слу-
жащим), изъявившим желание участвовать в конкурсе, по адресу: город Белгород, 
Гражданский проспект, 38.

Заседание комиссии по проведению конкурса для определения победителя кон-
курса состоится в месячный срок после окончания приёма конкурсных документов 
по адресу: г. Белгород, Гражданский проспект, 38. 

Подробную информацию о проведении конкурса можно получить по телефону: 
+7 (4722) 32-73-49 или по электронной почте kadr31@beladm.ru.

Начинается с детства 
 ► В двух образовательных организациях города открыли 

профориентационные помещения.

Оборудование было закуплено в рамках программы комплексного развития терри-
торий «Делаем мир лучше!».

В общеобразовательной школе № 42 города Белгорода появился современный 
профориентационный класс робототехники, а в детском саду № 43 «Яблонька» - проф-
ориентационная комната. В эти проекты одно из белгородских предприятий инвести-
ровало более 3 млн рублей по программе развития территорий «Делаем мир лучше!».

Для детского сада № 43 приобрели развивающие игрушки, футболки для детей. 
Также в помещении провели ремонт, закупили современную мебель, установили жа-
люзи. Ребята смогут в игровой форме ознакомиться с профессиями и с технологией 
производства. 

В средней школе № 42 оборудовали современный класс робототехники: провели 
ремонт, закупили новую мебель и современную технику, а также конструкторы.

- Уверены, что новый класс робототехники поможет детям раскрыть свои таланты, 
вовлечёт их в мир инженерных профессий, - поделился директор средней общеобра-
зовательной школы № 42 г. Белгорода Николай Бутов.

Принимают жители 
 ► В Белгороде три многоквартирных дома прошли приёмку 

после капитального ремонта.

Собственники положительно оценили качество выполненных работ. МКД № 30 на 
улице Семашко построен в 1977 году. В нём один подъезд и 16 квартир, в которых про-
живают порядка 40 человек. Строители отремонтировали крышу из асбестоцемент-
ных листов и выполнили работы по ремонту системы водоотведения.

В трёхэтажном многоквартирном доме № 145 на проспекте Б. Хмельницкого про-
живают более 50 человек. Строители отремонтировали внутридомовые инженерные 
системы, усилили балконные плиты металлическими конструкциями, в местах обще-
го пользования поменяли оконные блоки на пластиковые, отремонтировали входную 
группу, заменили козырьки подъездов из профлиста и установили металлические две-
ри в подвале. 

Строительно-монтажные работы в доме № 123 на ул. Николая Чумичова стартовали 
в конце апреля. В пятиэтажном здании проживают 220 человек. Строители заменили 
внутридомовые инженерные сети холодного водоснабжения и водоотведения, элек-
троснабжения и теплоснабжения, а также отремонтировали подвальные помещения.

Многоквартирные дома приняты в эксплуатацию по актам приёмочных комиссий и 
протоколами общих собраний. Напомним, что общественные обсуждения выполнен-
ных работ по капитальному ремонту общего имущества многоквартирных домов были 
инициированы губернатором области Вячеславом Гладковым в 2022 году. 

ФОТО BELREGION.RU

Над оживлённой трассой
 ► В этом году в Белгороде капитально ремонтируют 

надземный пешеходный переход на проспекте Ватутина.

Во время рабочего объезда города Валентин Демидов обсудил графики работ с 
подрядной организацией. 

- Продолжается демонтаж покрытия и отдельных элементов. Вижу, что основной 
объём этих работ выполнен. Новое покрытие предполагается из полимерных мате-
риалов с добавлением в их состав кварцевого песка. Оно будет уложено на бетон-
ную основу. Такая технология обеспечит лучшую износостойкость, - рассказал глава 
 администрации.

Также отреставрируют ограждения, отремонтируют опоры, частично заменят про-
лётные строения, окрасят конструкции. 

Надземный пешеходный переход расположен на оживлённой магистрали и соеди-
няет площадки Пушкинской библиотеки и памятника князю Владимиру. Он был архи-
тектурно подсвечен. Мэр Белгорода поставил задачу обновить в ходе ремонта все 
элементы декоративной подсветки. Также на особом контроле задача по обеспечению 
беспрепятственного доступа маломобильных граждан. 

С учётом дополнительных работ планируется сдать объект в ноябре.
ФОТО HTTPS://T.ME/V_V_DEMIDOV

На разные темы
 ► Белгородец вошёл в число победителей Всероссийского 

литературного конкурса. 

Теперь Евгений Толмачёв представит регион на Все-
российском семинаре-совещании молодых писателей.

Семинар «Мы выросли в России» состоится в конце 
сентября в Орле. Для участия в конкурсном отборе свои 
работы экспертам отправили молодые литераторы в 
возрасте до 35 лет. И только десять наиболее талант-
ливых авторов стали участниками. В их числе - главный 
редактор редакционно-издательского центра департа-
мента информационной политики НИУ «БелГУ» Евге-
ний Толмачёв. 

Евгений представил три произведения: рассказы 
«Неизлечимый доктор», «Под замком» и повесть «Вам-
пир». По его словам, все тексты разные по своей тема-
тике и внутренней драматургии. 

За всю историю проведения семинара-совещания 
многие лауреаты по его итогу выпустили первые книги. Отметим, что в 2022 году у 
Евгения Толмачёва уже вышел сборник рассказов «Разные судьбы».
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Ещё больше 
новостей от главы 

городской 
администрации 

ищите на личной 
странице мэра 
«ВКонтакте»:

Ещё больше 
новостей 

от городской 
администрации ищите 

в официальном 
сообществе мэрии 

«ВКонтакте»:

Многоквартирные дома на улице Мо-
лодёжной пострадали от обстрела ВСУ 1 
сентября. Вместе с главой управы, руко-
водителями УК и подрядной организации 
мэр ответил на вопросы горожан. Люди 
тревожатся по поводу сроков восстанов-
ления, особенно в тех квартирах, где, по-
мимо остекления, повреждены конструк-
тивные элементы. 

Осмотрели квартиры, которые по-
страдали больше всего. В одной из них 
без экспертизы ремонт начинать нельзя. 
Валентин Демидов поручил своему за-
местителю взять объект под личный кон-
троль. 

В целом на ремонт окон требуется от 
10 дней, балконов - от 15 дней. В зави-
симости от характера повреждений срок 
может увеличиваться. Объект считается 
сданным только после получения распи-
ски от жителей.

Графики производства работ с кон-
тактными телефонами будут размещены 
на информационных стендах.

Также Валентин Демидов встретился с 
активом дома № 35 на улице 3-го Интер-
национала.

Многоэтажку капитально ремонтиру-
ют. Работой подрядчика жители в целом 
довольны. Отмечают прогресс по кровле 
и по системам холодного и горячего во-
доснабжения. Жильцы дома попросили 
Валентина Демидова помочь с установ-

кой ограждения детской площадки. Мэр 
пообещал решить вопрос в этом году. 
Также жители рассказали о своих планах 
провести субботник и озеленить дворо-
вую территорию. С проектом им поможет 
главный ландшафтный архитектор горо-
да, а с чернозёмом и посадочным мате-
риалом - управа и БГБ.

Вместе со специалистами министер-
ства жилищно-коммунального хозяйства 
области и регионального Фонда ЖКХ ру-
ководители города контролируют сроки и 
качество работ по капремонту многоквар-
тирных жилых домов. 

Дому № 37 на улице 3-го Интернацио-
нала почти полвека. В МКД на 70 процен-
тов выполнены работы по обновлению 
кровли. Подрядчик приступает к ремонту 
систем горячего и холодного водоснабже-
ния, водоотведения, электричества. До 
начала октября капремонт в доме будет 
завершён. Жители попросили предоста-
вить сметную документацию на все виды 
работ. 

А вот жильцы дома № 82 на улице Ок-
тябрьской обозначили проблему. В про-
шлом году у них выполнялся капитальный 
ремонт, но они не приняли работы - не 
устроило качество. Валентин Демидов 
поручил собрать все документы, про-
вести оценку выполненного и пообещал 
провести повторную встречу.

ФОТО T.ME/V_V_DEMIDOV

Губернатор Вячеслав Гладков про-
демонстрировал гостю социальные объ-
екты областного центра. Они побывали в 
межрегиональном центре по высокотех-
нологичному протезированию и реаби-
литации, открытие которого состоялось 
в июле в рамках трёхстороннего согла-
шения между региональным правитель-
ством, АО «ЦИТО» и Фондом «Защитники 
Отечества».

- За два месяца работы центра за по-
мощью обратилось порядка ста человек. 
При этом он рассчитан на пятьсот паци-
ентов в год, - сообщил Вячеслав Гладков.

После этого Валерий Фадеев посе-
тили региональный Центр адаптивных 
видов спорта «Вершина», который был 

построен по инициативе губернатора при 
поддержке Паралимпийского комитета 
России. Здесь проходят занятия по три-
надцати спортивным дисциплинам.

- Белгородская область сейчас находит-
ся на переднем крае. Здесь люди острее 
всего чувствуют жестокость периода, кото-
рый мы переживаем. Чем меньше мы бу-
дем впадать в уныние, тем лучше станет 
жизнь в дальнейшем. Центр «Вершина» - 
яркий этому пример. Люди с ограниченны-
ми возможностями здоровья занимаются 
спортом. Они ни перед чем не опускают 
руки. Именно такая энергия позволит соз-
дать лучшее будущее, - поделился своими 
впечатлениями Валерий Фадеев.

ФОТО BELREGION.RU

В Белгороде работают 570 волонтёр-
ских организаций и 4 доброцентра. Глава 
администрации вместе с лидерами дви-
жения обсудил проблемы и необходимые 
меры поддержки.

- Со многими регулярно встречаемся 
на «боевом дежурстве». Это те белгород-
цы, которые одними из первых приходят 
на помощь городу в трудных ситуациях: 
участвуют в устранении последствий об-
стрелов, работают в ПВР, поддерживают 
наших военных, - сказал Валентин Деми-
дов. 

В Белгороде в волонтёрскую деятель-
ность вовлечено большое количество мо-
лодых людей. В целом наш регион лиди-
рует по количеству волонтёров в стране.

Мэр и волонтёры обсудили проблемы, 
с которыми сегодня сталкиваются ребята, 
обсудили идеи и предложения для разви-
тия движения. 

Участники встречи договорились, что 
совместно проработают изменения в по-
рядок предоставления грантов волонтёр-
ским организациям. Валентин Демидов 
особо выделил инициативу будущего пе-
дагога Елизаветы Паткиной по вовлече-

нию детей в волонтёрство. Такое сообще-
ство в нынешних условиях - это, прежде 
всего, поддержка для самих школьников. 
Ведь вместе со сверстниками, будучи 
объединёнными общими целями и идея-
ми, детям гораздо проще справляться со 
всеми испытаниями, отметил глава адми-
нистрации.

В дальнейшем такие встречи планиру-
ется проводить регулярно. Это позволит 
улучшить коммуникацию волонтёров с 
властью, а также между самими участни-
ками добровольческого движения в Бел-
городе. 

ФОТО T.ME/V_V_DEMIDOV

Мэр Белгорода Валентин Демидов 
доложил, что в Белгороде за неделю вос-
становили 749 объектов. При этом из-за 
новых обстрелов на 483 возросло число 
повреждённых объектов.

Всего в работе осталось 944 объекта. 
Их планируется восстановить поэтапно. 
Так, на следующей неделе в планах за-
вершить работы на 450 объектах. Дома 

со сложными разрушениями, в основном 
это конструктивы, - до 15 октября.

Подготовлены и переданы на оплату 
документы по 136 повреждённым автомо-
билям. За неделю в результате обстре-
лов число повреждённых транспортных 
средств увеличилось на 206. В работе 
остаётся 275 авто. Всю работу по ним 
планируется завершить до 5 октября.

В центре  
внимания - человек

 ■ Визит

 ► Белгород в ходе рабочей поездки посетил председатель 
Совета при Президенте РФ по развитию гражданского 
общества и правам человека Валерий Фадеев.

Приходят 
на помощь первыми

 ■ Встреча

 ► Мэр Белгорода Валентин Демидов встретился 
с руководителями волонтёрских организаций города.

Под личным контролем  ■ Диалог

 ► Глава городской администрации Валентин Демидов провёл 
ряд встреч с жителями областного центра.

Дома и автомобили  ■ Восстановление

 ► На оперативном совещании при губернаторе обсудили 
восстановление жилья после обстрелов ВСУ.
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Артём Владимирович поздравил ре-
бят, проживающих на территории округа 
№ 23, с началом нового учебного года. 
Он вручил детям из малообеспеченных 
семей ранцы со всеми необходимыми 
школьными принадлежностями. Кроме 
того, семье, оказавшейся в трудной жиз-

ненной ситуации, для дистанционного 
обу чения ребят был подарен компьютер. 

- Желаю всем школьникам успе-
хов в учёбе, новых достижений и ярких 
 побед. Каждый из вас - это будущее 
Белгорода и всей страны, - сказал Ар-
тём Рязанов.

Строители приступили к ремонту об-
разовательного учреждения в апреле 
нынешнего года. В настоящее время 
идут работы по приведению в порядок 
кровли здания. Демонтированы окон-
ные блоки и ведётся их замена. Кро-
ме того, идёт реконструкция систем 
централизованного отопления и водо-
провода. Строители планируют до на-
чала ноября закрыть тепловой контур 
здания, а затем завершить штукатурно-
отделочные работы во внутренних по-
мещениях.

«Надеюсь, что подрядчик выполнит 
капитальный ремонт школы в соответ-
ствии с утверждённым графиком. Беру 
этот строительный объект под личный 
контроль. Намерен приезжать сюда еже-

месячно», - сообщил на своей странице 
«ВКонтакте» Вадим Радченко.

ФОТО T.ME/DEPUTATYBELGORODA

Обсуждались вопросы, касающиеся 
темпов и качества строительных работ по 
капитальному ремонту многоквартирного 
дома. В мероприятии приняли участие 
представитель подрядной организации и 
куратор от муниципального управления 
капитального строительства. Позицию 
жильцов разъяснил директор управляю-

щей компании № 14 Виктор Пиетарис. 
В ходе конструктивного диалога было 
принято решение в ближайшее время 
пригласить специалиста тепловых сетей. 
Намечен план первоочередных задач, ко-
торые предстоит решить строителям.

ФОТО СО СТРАНИЦЫ ЛИДИИ НОВАКОВОЙ 
«ВКОНТАКТЕ»  

Строительные работы будут прово-
диться по инициативному проекту, кото-
рый стал одним из победителей муници-
пального конкурса «Белгород меняется».

В мероприятии приняли участие за-
меститель мэра Дмитрий Дунайцев, 
руководитель городского департамента 
строительства и архитектуры Андрей 
Молчанов, глава управы «Красноармей-
ская» Андрей Цветков, а также предста-
вители УКС городской администрации. 

Для качественного обновления спор-
тивной площадки необходимо заменить 
сломанное оборудование и уложить ре-
зиновое покрытие, выполнить наружное 
освещение и установить систему видео-

наблюдения. В результате требуется зна-
чительно увеличить сметную стоимость 
работ, а также внести ряд изменений в 
проектную документацию.

По итогам встречи принято решение 
доработать проект и найти источники до-
полнительного финансирования. 

«Решение этих вопросов потребует 
определённого времени. Хотя рекон-
струкция спортивной площадки и завер-
шится позже, чем ожидалось, но мы полу-
чим качественный результат. Этот объект 
благоустройства всех порадует и прослу-
жит долго», - написал на своей странице 
«ВКонтакте» Артур Насонов.

ФОТО VK.COM\NASONOV_5

На мероприятии обсуждались вопро-
сы, касающиеся развития микрорайона. 
Активисты проанализировали результаты 
выполненной работы, а также наметили 
планы на будущее.

Они высказали свои предложения. Ряд 
инициативных проектов был взят народ-
ным избранником на заметку. 

«Обратная связь с гражданами явля-
ется основой депутатской деятельности. 
Мнения активистов помогают лучше по-
нять реальные потребности и проблемы 
жителей округа», - отметил на своей стра-
нице «ВКонтакте» Евгений Михайлюков.

На прошлой неделе депутат по деся-
тому избирательному округу также встре-
тился с активом пожилых людей. 

- Ваша мудрость, оптимизм и неверо-
ятная жизненная сила вдохновляют меня 
на дальнейшую деятельность, - подчер-
кнул народный избранник.

ФОТО СО СТРАНИЦЫ ЕВГЕНИЯ МИХАЙЛЮКОВА 
«ВКОНТАКТЕ» 

Из разрушенного здания дошкольного 
учреждения на ул. Горького, 31а были вы-
несены уцелевшие мебель, оборудова-
ние и детские игрушки. Вещи перевезены 
на хранение, где они будут находиться до 
восстановления работы детского сада.

«Только вместе мы можем справиться 
с такими вызовами. В единстве - наша 
сила. Пока мы поддерживаем друг друга, 
никто не сможет нас сломить», - написал 
на своей странице «ВКонтакте» Евгений 
Михайлюков.

Сдать школу в срок  ■ Депутатский контроль

 ► Председатель городского Совета Вадим Радченко и депутат 
Евгений Михайлюков оценили ход работ по капитальному 
ремонту школы № 47.

Ремонт под присмотром  ■ ЖКХ

 ► Встречу с собственниками жилья многоэтажки на улице 
Мичурина, 54а провела депутат горсовета Лидия Новакова.

Спортплощадка - 
дело серьёзное

 ■ Проект

 ► Реконструкцию спортивной площадки на улице Орлова 
обсудили на встрече с местными жителями депутат горсовета 
Артур Насонов и первый заместитель председателя 
областной Думы Любовь Киреева.

Прямой  
разговор с депутатом

 ■ Самоуправление

 ► Депутат горсовета Евгений Михайлюков провёл заседание 
совета территории по десятому округу.

Чужого горя не бывает  ■ Волонтёрство

 ► Депутаты горсовета Артур Насонов и Евгений Михайлюков 
совместно с ребятами из «Молодой Гвардии» и бойцами 
территориальной обороны помогли сотрудникам детского 
сада «Львёнок», пострадавшего во время утреннего обстрела 
2 сентября. 

Пусть учёба  
будет в радость

 ■ Образование

 ► Депутат горсовета Артём Рязанов присоединился 
к Всероссийской акции «Собери ребёнка в школу».
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Телефон рекламной службы - 23-14-42. Пишите нам на e-mail: r-belgorodmedia@mail.ru

Там наших настрадавшихся хвости-
ков принимает у себя фонд «Рука помо-
щи бездомным животным». Организовал 
переезд частный мини-приют «Причал».

Администратор приюта Юлиана Чебо-
тарь признаётся:

 - Мы очень благодарны ребятам из 
Пензы, что не отказали в принятии наших 
подопечных. Ранее они спасли шебекин-
ских кошек и, казалось, что ресурс полно-
стью исчерпан. Но фонд сделал невоз-
можное возможным!

Основатели приюта «Причал» Злата 
Парфирова и Евгений Долгополов уже 
не в первый раз спасают животных из 
приграничья и дают им шанс на счастли-
вую жизнь. В Пензу они отправили хаски 
Вивальди, маламута Крита, лайку Джо-
ни, метиса лабрадора Филю, маленькую 
собачку с промышленного предприятия 
(пока без клички) и 13 котиков. У каждого 
из них своя прифронтовая история. 

Джони (лайка белого окраса) из Грай-
ворона. Его дом был разрушен. Хозяйка 
не смогла арендовать квартиру, в кото-
рой бы жила вместе с Джони. Все соб-
ственники отказывали, объясняя тем, что 
собака слишком большая. Женщина при-
везла его в приют, умоляя ребят оставить 
у себя.

Маламут Крит пришёл со стороны 
Украины. Военные подкармливали на 
границе. В приют привезли неравнодуш-
ные люди. 

Вивальди (белый хаски с голубыми 
глазами) из Белгородского района. Был 
заперт в сарае. Нашли истощённого и 
полуживого. Филя (метис лабрадора) - из 
Белгорода. Тоже остался один. 

И таких историй сейчас сотни. Живот-
ные проживают будни приграничья вме-

сте с нами. И, к счастью, есть люди, ко-
торые, несмотря на тяжёлую обстановку, 
помогают им, не бросают. Об этом наш 
фильм «Собаки приграничья». Если ещё 
не видели, посмотрите обязательно. 

Ольга ЧЁРНАЯ
ФОТО АНТОНА НЕКРАСОВА

Перед жителями Белгорода, нахо-
дящимися за рулём автомобилей, не 
должна возникать дилемма: выехать 
на встречную полосу или проехать по 
яме. Для того чтобы на дороге не было 
выбоин, на улицы ежедневно выходят 
три-четыре бригады, ведущие ямочный 
ремонт. Их рабочий день длится с вось-
ми утра до пяти вечера. Трудятся ради 
нашей с вами безопасности, удобства и 
сохранения нервов водителей и пасса-
жиров. 

- Работаем, чтобы было безопасно, - 
подтверждает дорожный рабочий МБУ 
«Управление Белгорблагоустройство» 
Михаил Валивахин. - Чтобы меньше 
было ям, комфортно было для водите-
лей, всех жителей Белгорода.

Технология достаточно проста и уже 
отработана. Выдувают весь песок и му-
сор, обрабатывают яму битумной эмуль-

сией, заполняют строительной смесью - 
и всё готово. Плюсы такого ямочного 
ремонта, во-первых, в том, что выполня-
ется он достаточно быстро, а во-вторых, 
не нужно перекрывать движение авто-
мобилей. Ехать по месту, где ещё со-
всем недавно была яма, можно сразу 
же. Более того, специалисты считают, 
что чем больше машин проедут по этой 
дороге, тем быстрее они закатают её, и 
дорожное полотно будет прочнее. 

На сегодняшний день специалисты 
выполнили уже 64 процента ямочно-
го ремонта от плана на год. Работа в 
разных уголках города продолжается 
ежедневно. А сообщить о проблемных 
участках на дороге можно по телефону 
диспетчерской службы 27-02-91.

Алина КОРЧАГИНА
ФОТО БОРИСА ЕЧИНА

Шанс на счастье  ■ Братья наши меньшие

 ► Собаки и кошки из Белгорода, Грайворона и других 
приграничных территорий отправились в Пензу.

Видео смотрите 
на официальной 

странице
#Белгородмедиа 

«ВКонтакте»

Чтобы не было ям  ■ Дороги

 ► Специалисты Белгорблагоустройства ежедневно работают 
над тем, чтобы городские магистрали стали лучше.

В конце августа начался капитальный 
ремонт моста. Строители должны обно-
вить все конструктивные элементы: бе-
тонные опоры, ограждения, покрытие и 
наружное освещение. Поэтому прогулки 
здесь придётся отложить на несколько 
месяцев.

После ремонта этот знаковый для 
всех белгородцев объект должен остать-
ся одной из визитных карточек нашего 
города.

- По поручению главы администрации 
будет проработан вопрос с художниками 
по восстановлению изображений, так 
называемых смайлов на стойках ограж-
дения. И также будет решаться вопрос 
с окраской стоек под мостом за счёт на-
несения муралов либо граффити, - рас-
сказал заместитель главы администра-
ции города по строительству Дмитрий 
Дунайцев. 

- Молодцы, что начали делать. Я 
только «за». Что-то положительное 
должно быть у нас в городе. Не только 
страх и боязнь чего-то. А должно быть и 
что-то красивое, - таково мнение одно-
го из горожан, которого мы повстречали 
рядом с мостом. 

Это первый масштабный ремонт объ-
екта. Сейчас строители уже приступили 
к демонтажным работам: начали разби-
рать старые ступени, после приступят 
к реконструкции основной пешеходной 
части. Открыть движение должны в но-
ябре. А полностью завершить работы 
планируют до конца года.

Дарья ГАВРОНСКАЯ
ФОТО T.ME/V_V_DEMIDOV

Улыбки станут ярче  ■ Ремонт

 ► Сто ступеней нужно пройти, чтобы подняться на любимый 
белгородцами мост со смайлами. На минувшей неделе 
главный пешеходный маршрут, который связывает центр 
города и район Харьковской горы, ненадолго закрыли.
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Свои вопросы вы можете присылать на адрес редакции: 308023, Белгород, улица Железнякова, 20 или звонить по телефону: 23-14-54

Город и горожане

 ► Все мы знаем 
о династиях рабочих, 
учителей, врачей. 
А ещё в Белгороде 
есть династия 
железнодорожников. 

Всего в этой семье 17 человек, кото-
рые в течение многих лет посвящали 
свою жизнь железной дороге. Их общий 
трудовой стаж - 573 года.

Обо всём этом нашему корреспонден-
ту рассказала Валентина Сизых, кото-
рая и составляла родословную своей 
большой семьи.

Династия берёт начало с 1897 года. 
Роман Мальцев пришёл на железную 
дорогу и проработал два десятка лет 
кондуктором в грузовом движении. Его 
любовь к железным дорогам передалась 
сыну Павлу, а теперь и пятому поколе-
нию. Дочь Валентины - Ирина Сизых - с 
2004 года продолжает семейную тради-
цию и трудится в локомотивном депо.

А сама Валентина Дмитриевна, мож-
но сказать, хранительница истории се-
мейной династии. По крупицам она со-
бирала информацию о своих предках, 

искала их трудовые книжки, награды, 
фотографии. 

- У меня на каждого человека вся ин-
формация есть. А потом решила сделать 
схему. Поехала в нашу типографию, и 
они мне такую схему династии сделали, - 
рассказывает она. 

Основатель династии - Роман Серге-
евич двадцать лет отдал работе кондукто-
ром. А его сын Павел, тоже пришедший на 
железную дорогу, был романтиком желез-
ных путей. В свободное время машинист 
паровоза писал стихотворения. 

- Он писал напрямую о том, что видел, 

что думал, - вот такие у него стихи были, - 
рассуждает о его творчестве Валентина 
Дмитриевна. 

И в дальнейшем Мальцевы не изменя-
ли ни семейной профессии, ни ставшему 
уже родным локомотивному депо Белго-
рода. 

- Родители хотели, чтобы я пошла в 
пединститут. Но я не захотела и пошла в 
строительный колледж, - вспоминает Ва-
лентина Сизых. 

 Потом она получила образование и по-
шла работать в депо. Сначала техником-
технологом. А чуть позже, в 1981 году, ста-
ла инструктором по охране труда. 

Ну а теперь пришло время «молодых 
побегов» семейного древа Мальцевых. 
Дочь Валентины Сизых - Ирина - уже два 
десятилетия продолжает династию. Она 
работает инженером в эксплуатационном 
локомотивном депо Белгород-Курский.

Теперь судьба династии - в руках Ири-
ны Сизых. А сама Валентина Дмитриев-
на на заслуженном отдыхе. Занимается 
общественной работой и рассказывает о 
своей родословной. Ведь в истории Маль-
цевых - история железнодорожного транс-
порта, история Белгорода.

Алина АЛЕКСЕЕВА
ФОТО ДЕНИСА БОБКОВА

 ► Спортсмены 
Белгородской школы 
пилотирования приняли 
участие во Всероссийском 
фестивале гонок дронов. 

Главный секрет успехов ребят - упор-
ные тренировки.

Своими руками собирать дрон, управ-
лять им на скорости свыше 100 км/ч и 
умело проходить полосу препятствий - 
такие задачи успешно выполняют юные 
спортсмены Белгородской школы пи-
лотирования. На что ещё способны эти 
ребята?

- Почти на каждых соревнованиях мы 
завоёвываем от одного до трёх кубков, а 
общее количество никогда ещё не пере-
считывалось, - с гордостью говорит Да-
нил Грязнов. 

Тренер ребят Олег Грязнов с пол-
ным на то основанием называет своих 
спортсменов сильнейшими в стране. Его 
воспитанники входят в пятёрку лучших 
спортсменов в федеральном рейтинге. 
А совсем недавно копилка их достиже-
ний ощутимо пополнилась. Несколько 
дней назад юные пилоты вернулись с 
Всероссийского фестиваля гонок дро-
нов, который проходил в Великом Нов-
городе. Вспоминая соревнования, руко-
водитель школы пилотирования Олег 
Грязнов говорит:

 - Нам очень понравился этот город, 
но главное то, что мы привезли три зо-

лота: два в личном и одно в командном 
зачёте. 

Было нелегко, но белгородцы уверен-
но справились со всеми трудностями. 

- Соревнования были одними из са-
мых сложных. Нам противостояли очень 
сильные противники. Было максимально 
сложно для меня одержать победу, но 
при этом всё равно я смог это сделать, - 
рассказывает Кирилл Лобань.

Для того чтобы добиться успехов, 
ребята отдают все силы на трениров-

ках. Без них заниматься дрон-рейсингом 
очень сложно, ведь каждый элемент 
нужно отрабатывать как минимум неде-
лю.

Отточить своё мастерство помо-
гает и симулятор. Здесь можно вы-
брать разные погодные условия, что-
бы не растеряться во время гонок. Всё 
это, на  первый взгляд, немного напо-
минает компьютерную игру и с виду ка-
жется, что это достаточно просто. Но на 
деле сложно даже лететь прямо. Что уж 

говорить, к примеру, о преодолении пре-
пятствий.

 - Контролирование дрона в полёте - 
это очень классное ощущение. Даже 
лучше, чем водить машину или другой 
аппарат, - наперебой делятся впечатле-
ниями ребята. - А начинается всё с того, 
что нравится собирать дроны, нравится 
управлять ими, а потом это уже перехо-
дит в спорт.

Сейчас у юных белгородцев гранди-
озные планы и цели. Первые из них уже 
сбылись. Когда этот материал готовился 
к печати, белгородские дроноводы одер-
жали победу на Международном фести-
вале Rostec Drone Festival, который про-
ходил в Москве.

На представительном соревновании 
белгородцы победили семь команд из 
России, Турции, Франции и Сербии.

Алина КОРЧАГИНА
ФОТО БОРИСА ЕЧИНА

Эти туристические поездки заверши-
ли летний сезон.

Тур в Губкин начался с экскурсии по 
Музею истории Курской магнитной ано-
малии, в котором собраны все факты, 
связанные с открытием и промышлен-
ным освоением КМА. Наших жителей 
встречали на комбинате «КМАруда». Им 
показали производство и угостили сыт-
ным обедом горняков. Посетили белго-
родцы духовный центр Губкина - Спасо-
Преображенский собор.

В Корочанском районе белгородские 
представители старшего поколения ос-
мотрели главные социальные объекты 

Погореловки, Бехтеевки и Корочи: куль-
турно-спортивный центр, библиотеки, 
Центр молодёжных инициатив, школу 
искусств.

- Благодарю коллег из Губкина и Коро-
чи за организованные туры. Это отлич-
ная возможность для горожан старшего 
возраста узнавать что-то новое о родном 
регионе, получать позитивные эмоции, 
общаться. А для муниципалитетов - раз-
вивать новые туристические направле-
ния, - подвёл итог проекта мэр Белгоро-
да Валентин Демидов.

Наталья ИВАНОВА
ФОТО BELADM.GOSUSLUGI.RU

По родной земле  ■ Проект

 ► Пенсионеры из Белгорода посетили Губкин и Корочанский 
район в рамках проекта губернатора «К соседям в гости».

Покорители неба  ■ Мир увлечений

Романтика рельсовых строк  ■ Династия



7№ 36 (2080)
13 сентября 2024 г.

НАШ БЕЛГОРОД
gazetanb.ru

Читайте материалы на сайте belnovosti.ru

Выборы-2024

Наблюдатели пришли на избиратель-
ные участки задолго до их открытия, 
чтобы оформить бюллетени тех, кто 
проголосовал досрочно. 

- С 28 августа по 7 сентября каждый 
день шло досрочное голосование на 
участках. Избиратели шли, и более семи 
процентов избирателей  уже проголосо-
вали,  - прокомментировал председа-
тель областной избирательной комис-
сии Игорь Лазарев.  

Чтобы обеспечить достойные усло-
вия проведения кампании, была про-
делана большая работа, в результате 
которой подготовили шесть избиратель-
ных участков для десяти тысяч белго-
родцев. 

- Мы поговорили  и с членами участ-
ковых комиссий, и с наблюдателями, и 
с людьми, которые пришли сегодня на 
выборы. Всё проходит в штатном режи-
ме,  нарушений не зафиксировано, - рас-
сказала уполномоченный по правам че-
ловека в Белгородской области Жанна 
Киреева. 

В этот день были обеспечены не толь-

ко открытость и гласность выборов, но и 
безопасность избирателей на участках. 

- У нас есть видеофиксация, стоит 
камера. Готово и   укрытие на случай 
ракетной опасности, - поделился пред-
седатель участковой избирательной ко-
миссии № 126 Эдуард Беседа.  

 Помимо этого, каждый участок обо-
рудован аптечкой, полностью уком-
плектованной на случай чрезвычайной 
ситуации. А все члены участковой изби-
рательной комиссии прошли курсы и го-
товы, в случае необходимости, оказать 
первую помощь.

А к тем избирателям, кто по состоя-
нию здоровья не смог прийти в участок, 
избирательная комиссия пришла домой: 
проголосовать должен каждый.

По итогам досрочного голосования 
и выборов 8 сентября депутатом Бел-
городского городского Совета в 14-м 
округе стал Денис Перелыгин. За него 
отдали голоса почти 50 % избирателей. 

Анастасия ИЛЬИНА 
ФОТО СЕРГЕЯ ЩЕКАЛОВА

Напомним, что вакантное депутатское 
место в горсовете появилось после того, 
как свои полномочия досрочно сложил 
Эдуард Андросов. 

Всего в 14-м округе было открыто 
шесть избирательных участков, в голосо-
вании приняли участие 1431 человек. По-
сле подведения итогов Белгородской го-
родской территориальной избирательной 
комиссией стало известно, что наиболь-
шее количество избирателей проголо-
совало за кандидата от Партии «Единая 
Россия» - Дениса Перелыгина, который 
набрал 49,76 %.

Перелыгин Денис Леонидович родил-
ся в городе Белгороде, окончил 22-ю 
гимназию. Имеет высшее образование 
по специальности «Эколог-природополь-
зователь». Является директором торго-
вой компании. Занимается общественной 
и благотворительной деятельностью, а 
также социально значимыми для города 
проектами.

ФОТО T.ME/DEPUTATYBELGORODA

Будет  
новый депутат

 ► В Белгороде в единый день голосования прошли 
дополнительные выборы депутата Белгородского городского 
Совета седьмого созыва по одномандатному избирательному 
округу № 14.

БЕЛГОРОДСКАЯ ГОРОДСКАЯ  
ТЕРРИТОРИАЛЬНАЯ ИЗБИРАТЕЛЬНАЯ КОМИССИЯ

ПОСТАНОВЛЕНИЕ
от 09 сентября 2024 года № 88/873-1

О результатах дополнительных выборов депутата 
Белгородского городского Совета седьмого созыва  

по одномандатному избирательному округу № 14  
в единый день голосования 8 сентября 2024 года

8 сентября 2024 года состоялось голосование на дополнительных выборах 
депутата Белгородского городского Совета седьмого созыва по одномандатно-
му избирательному округу №14. В голосовании приняли участие 1431 избира-
тель, что составляет 14,23 процента от числа избирателей, внесенных в списки 
избирателей на момент окончания голосования. 

На основании первых экземпляров протоколов 6 участковых избирательных 
комиссий об итогах голосования на дополнительных выборах депутата Белго-
родского городского Совета седьмого созыва по одномандатному избиратель-
ному округу №14, после их предварительной проверки, путем суммирования 
содержащихся в них данных, Белгородская городская территориальная изби-
рательная комиссия определила, что голоса избирателей, принявших участие в 
голосовании, распределились следующим образом:

за Гусева Андрея Олеговича подано 134 голоса избирателей (9,36 процента 
от числа избирателей, принявших участие в голосовании);

за Комарова Илью Владимировича подан 131 голос избирателей (9,15 про-
цента от числа избирателей, принявших участие в голосовании);

за Облакову Оксану Александровну подано 98 голосов избирателей (6,85 
процента от числа избирателей, принявших участие в голосовании);

за Перелыгина Дениса Леонидовича подано 712 голосов избирателей (49,76 
процента от числа избирателей, принявших участие в голосовании);

за Сафронова Андрея Евгеньевича подано 243 голоса избирателей (16,98 
процента от числа избирателей, принявших участие в голосовании);

за Стрекозову Елену Ильиничну подано 95 голосов избирателей (6,64 про-
цента от числа избирателей, принявших участие в голосовании).

Обоснованных жалоб (заявлений) на нарушения Федерального закона «Об 
основных гарантиях избирательных прав и права на участие в референдуме 
граждан Российской Федерации» и Избирательного кодекса Белгородской об-
ласти, которые могли существенным образом повлиять на итоги голосования, в 
Белгородскую городскую территориальную избирательную комиссию не посту-
пило. Итоги голосования на всех шести избирательных участках участковыми 
избирательными комиссиями признаны состоявшимися, законными и действи-
тельными.

С учетом вышеизложенного и на основании протокола и сводной таблицы 
Белгородской городской территориальной избирательной комиссии о резуль-
татах дополнительных выборов депутата Белгородского городского Совета 
седьмого созыва по одномандатному избирательному округу № 14, руковод-
ствуясь статьями 30, 94, 94.1 Избирательного кодекса Белгородской области 
Белгородская городская территориальная избирательная комиссия с полно-
мочиями окружной избирательной комиссии одномандатного избирательного 
округа № 14 

П О С Т А Н О В Л Я Е Т:

1. Утвердить протокол о результатах дополнительных выборов депутата 
Белгородского городского Совета седьмого созыва по одномандатному изби-
рательному округу №14 и сводную таблицу Белгородской городской террито-
риальной избирательной комиссии с полномочиями окружной избирательной 
комиссии по одномандатному избирательному округу № 14 (прилагаются).

2. Признать дополнительные выборы депутата Белгородского городского Со-
вета седьмого созыва по одномандатному избирательному округу №14 состояв-
шимися, а результаты действительными.

3. Признать избранным депутатом Белгородского городского Совета седьмо-
го созыва по одномандатному избирательному округу № 14 Перелыгина Дениса 
Леонидовича, получившего при голосовании наибольшее число голосов изби-
рателей, принявших участие в голосовании - 712 избирателей, что составляет 
49,76 % от числа проголосовавших.

4. Предложить Перелыгину Денису Леонидовичу в установленные частью 4 
статьи 80 Избирательного кодекса Белгородской области сроки представить 
документ об освобождении от обязанностей, несовместимых со статусом депу-
тата Белгородского городского Совета.

5. Направить настоящее постановление избранному депутату Перелыгину 
Денису Леонидовичу в Белгородский городской Совет, в Избирательную комис-
сию Белгородской области, в администрацию города Белгорода, избиратель-
ным объединениям, принявшим участие в дополнительных выборах депутата 
Белгородского городского Совета седьмого созыва по одномандатному избира-
тельному округу № 14.

6. Опубликовать настоящее постановление в газете «Наш Белгород» и раз-
местить на страницах Белгородской городской территориальной избиратель-
ной комиссии на официальных сайтах Избирательной комиссии Белгородской 
области и органов местного самоуправления города Белгорода в информаци-
онно-телекоммуникационной сети «Интернет».

7. Контроль за исполнением настоящего постановления возложить на пред-
седателя Белгородской городской территориальной избирательной комиссии 
Л.Н. Калабину. 

Л.Н. КАЛАБИНА,
председатель Белгородской городской  

территориальной избирательной комиссии
Н.И. ОВЧАРОВА,

секретарь Белгородской городской  
территориальной избирательной комиссии

 ■ Смотрите, кто пришёл!

Спокойно  
и без нарушений

 ■ Репортаж

 ► В минувшее воскресенье 14-й округ Белгорода выбирал 
своего депутата в городской Совет.
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Историческая драма в двух действи-
ях - дань театра двухсотдвадцатипяти-
летнему юбилею Александра Пушкина. 
Белгородцы соскучились по своему теа-
тру. Невзирая ни на что, они практиче-
ски полностью заполнили зрительный 
зал. Этого дня они ждали с нетерпени-
ем. И не скрывали своих эмоций. 

- Знаете, волнение даже такое дикое. 
Очень долго ждали, когда это произой-
дёт. Так что с удовольствием, большой 
радостью мы здесь сегодня, - вот впе-
чатления одной из зрительниц. 

- Очень приятно, что зритель у нас та-
кой, можно сказать, неистовый. Другие 
бы боялись, говорили, к примеру, что, 
мол, любим, но не можем. А белгородцы 
приходят. Всё-таки в Белгороде сейчас 
очень хороший театральный зритель, - 
подчеркнул художественный руководи-
тель БГАДТ им. М.С. Щепкина Виталий 
Слободчук. 

Его мысль развил и министр культуры 
Белгородской области Константин Кур-
ганский:

- Мы видим желание людей прийти 
в театр. Потому что когда живёт театр, 
живёт филармония, работают библио-
теки, это говорит о том, что, несмотря 
на все сложности, жизнь продолжается. 
Нам удалось сохранить труппу, нам уда-
лось полностью сохранить репертуар и, 
помимо этого, ещё и подготовить ряд 
очень интересных и ярких премьер для 
нового сезона.

Спектакль «Капитанская дочка» по-
ставил в щепкинском театре режиссёр 
Алексей Доронин. 

- Сохраняя элемент дальних времён, 
мы тем не менее рассказываем предель-
но близкую нам историю. Я уверен, что 
все зрители много для себя почерпнут в 

ней и много параллелей проведут с тем, 
что периодически происходит в разные 
годы в мире, - поделился он своим виде-
нием постановки. 

Виталий Чикалов в белгородском 
театре открыл свой третий сезон. В пре-
мьерном спектакле он сыграл одну из 
главных ролей - Петра Андреевича Гри-
нёва.

- Он мне близок своим напором, 
нравом. Сложно играть добрых людей. 
Проще всего сыграть злого. А Пётр Гри-
нёв - добрый, целеустремлённый. У него 
воспитание такое, отец - очень строгий, 
военный человек. И с малолетства он 
его так воспитывал, - говорит актёр.

Весь спектакль - это история взрос-
ления Петра Гринёва, который на фоне 
зарождающегося и разгоревшегося пу-
гачёвского бунта остался верен отцов-
скому наставлению. Но одна из главных 
задумок режиссера - показать чистую и 
искреннюю любовь.

- История совершенно удивительная, 
потому что в центре событий - парень с 
девчонкой, которые попадают в серьёз-
ные жизненные ситуации. И они из этих 
ситуаций с достоинством выходят, - рас-
сказывает народная артистка России 
Марина Русакова. 

Комендантша, матушка главной ге-
роини в исполнении Марины Русаковой, 
сразу увидела в Гринёве будущего мужа 
для своей дочери. И не ошиблась.

Репетируя спектакль, артисты театра 
с нетерпением ждали премьеры. Нако-
нец она состоялась. И теперь всех зри-
телей ждёт насыщенный новыми впе-
чатлениями театральный сезон.

Дарья ГАВРОНСКАЯ
ФОТО БОРИСА ЕЧИНА

Её величество премьера!
 ► После длительного перерыва Белгородский драмтеатр 

имени М.С. Щепкина распахнул двери для зрителей. 
89-й сезон открылся спектаклем «Капитанская дочка». 

 ■ Театр
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Цель её - популяризация сведений о 
Белгородчине и повышение уровня зна-
ний жителей области о родном крае.

 Региональный диктант должен при-
влечь внимание к проблеме краевед-
ческой грамотности белгородцев и 
 послужить отличной мотивацией к изу-
чению богатой истории нашей малой 
родины.

- В этом году, как мы знаем, Белгород-

чина отмечает своё семидесятилетие. И 
мы посвятили свой диктант этому главно-
му событию года. Мы планируем, что эта 
акция теперь будет проводиться ежегод-
но. Она также будет посвящена знамена-
тельным датам и событиям, связанным 
с историей Белгородской области, - рас-
сказала заведующая отделом краеведче-
ской литературы библиотеки Ирина Мо-
жаитина.

- Вопросы очень хорошо сформули-
рованные, они о нашем городе, - говорят 
участники диктанта. 

Для выполнения заданий требуются 
достаточно глубокие знания истории род-
ного края. Некоторые вопросы, по мне-
нию участников, достаточно тяжёлые. И 
всё же трудности никого не остановили. 

- Знание основ истории Белгородской 
области очень важно для нас, белго-
родцев. На протяжении своей жизни мы 
долгое время изучали эти вопросы. И 
сейчас это побудило нас для того, чтобы 
участвовать в акции, - поделилась Лари-
са Королёва. 

И именно накопленные с годами зна-
ния помогали найти ответы на большин-
ство вопросов.

В других районах области также прош-
ли краеведческие диктанты на базе мест-
ных библиотек.

- Особенность диктантов, которые про-
водятся на муниципальных территориях, 
в том, что они будут ещё отвечать на во-
просы, которые отражают уникальность 
каждого района нашей Белгородской об-
ласти, - подчеркнула Ирина Можаитина. 

Николай КОРЯГИН
ФОТО ДЕНИСА БОБКОВА

«Франция» - это история о том, что 
иногда выбирать приходится между при-
вычными и законными отношениями и ми-
молётной страстью. А ещё это красивая 
мамина сказка с постельным домашним 
бельём в коммунальной квартире. Это 
прекрасная музыка из шипящего радио-
приёмника такси. Это, как говорит сама 
героиня, «недоеденная, недопитая, недо-
сказанная, недолюбленная история».

Пьесу «Франция» написала современ-
ный драматург из Тольятти Юлия Голова-
нова. Спектакль в постановке Оксаны По-
ловинкиной - бытовая драма, написанная 
в не бытовой, почти поэтической форме. 
Жанр спектакля - моно. Играет один ак-
тёр, и с самой премьеры и по сегодняшний 
день Соня является единственной испол-
нительницей этой роли. Жанр моноспек-
такля уже знаком зрителям молодёжного 
театра по ранним работам - спектаклям 

«Оффелия», «Почему люди не…», «Не-
бесная», по пьесам также впервые постав-
ленным на сцене «Спички». 

Софья Путинцева в моноспектакле 
«Франция» играет роль героини взрослее 
себя, со своим грузом несбывшихся на-
дежд, тревог и разочарований. На сцене 
она смеётся, плачет и снова улыбается. 
Одетая с французским шиком, с хлад-
нокровным пустым взглядом, от героини 
невозможно оторваться - так она держит 
зрителей в напряжении на протяжении 
часа. Переживаешь все внутренние бури 
и штили героини вместе. Всё это по-
настоящему. Софья Путинцева обживает 
мир молодой женщины, которая в своей 
собственной семье чувствует себя изго-
ем, любит «свою девочку» и не уверена, 
что этот «бритый, стриженый, при пара-
де» (её муж) - её настоящая любовь... 
И вот внезапно в её жизни появляется 

счастье - Франц из маминой мечты из 
детства. Он заставил её так легко дове-
риться чувству, настигшему её внезапно. 
Мелкие детали интерьера не так важны, 
но блестящие туфельки являются важ-
ными действующими лицами постановки, 
актриса обживает заданное режиссёром 
аскетичное пространство с удвоенной 
фантазией. 

Так как театр небольшой, постановка 
очень камерная. В данном случае спек-
таклю это только на руку. Он словно мо-
заика, складывается из воспоминаний, 
приятных и не очень, из ассоциаций и 
откровений. Моноспектакль «Франция» 
держит в напряжении до самого конца. 
Настроение постановке задаёт и сам 
текст, его темпоритм и яркая игра слов, 
в нём много характерных для стихотво-
рения приёмов. Это придаёт словам ге-

роини особенный смысл, западающий не 
только в разум, но и в сердце.

В начале и в конце спектакля прозву-
чал один и тот же оксюморон: «Можно 
мне не умирать?» - говорит Елена. 

Автор пьесы словно идёт навстречу 
просьбе своей героине: «Можно мне не 
умирать?» - лепечет она в машине «Ско-
рой помощи». Она обращается к врачам? 
Или к Богу, который есть Любовь? Геро-
иня погибает в автокатастрофе. Увидеть 
Париж и умереть? В затемнённом зале 
мигает свет рампы, и актриса то появля-
ется, то пропадает в темноте, сказка за-
канчивается. Но эта наша сказка. Наша 
сказка о Франции.

Ксения МЕДВЕДЕВА
ФОТО АВТОРА И ИЗ ГРУППЫ ТЕАТРА «СПИЧКА» 

«ВКОНТАКТЕ»

Надо ли увидеть Париж?  ■ Впечатление

Лучше знать свой край родной  ■ Краеведение

 ► В универсальном читальном зале научной библиотеки 
состоялась региональная просветительская акция, 
приуроченная к 70-летию образования Белгородской области.

 ► На этих выходных в Белгородском авторском 
драматическом театре «Спичка» зрители увидели 
современную драму о несовременной и несвоевременной 
любви «Франция» с участием актрисы театра Сони 
Путинцевой.
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 ► Каждый год нас манят 
к себе новые путешествия: 
неизвестные дороги, 
интересные маршруты, 
разнообразные 
культуры, народы, города 
и страны. Какие места 
отдыха предпочитают 
белгородцы? 

С этим вопросом мы обратились к Ва-
диму Коломытченко. Он заместитель 
директора одной из туристических ком-
паний нашего города и кроме этого сам 
часто путешествует, любит природу, от-
крывает новые места для себя и своих 
туристов. Между прочим, Вадим посетил 
более 35 стран мира. 

- Так, где всё же жители Белгорода 
предпочитают отдыхать больше: 
за границей или в России?

- Ежегодно тысячи белгородцев от-
правляются на отдых. При этом отпу-
ска туристы берут не только летом, но 
и зимой, и весной, и осенью. Под каж-
дый сезон у белгородцев свои предпо-
чтения. Летом наши туристы среди рос-
сийских курортов выбирают пляжные: 
Сочи, Анапу, Геленджик, курорты Кали-
нинградской области, а из зарубежных 
направлений наиболее популярны Тур-
ция, Египет, Куба, Китай. Осенью из по-
пулярных отечественных направлений 
в приоритете экскурсионные туры по 
Кавказу, лечение в санаториях КавМин-
Вод, отдых на Байкале и на Алтае, за 
пределами России - ОАЭ, Китай, Египет, 
Таиланд, Катар, Шри-Ланка. В зимние 
и весенние месяцы у белгородцев по-
пулярны экскурсионные маршруты на 
льды Байкала, в вотчину Деда Мороза, 

к хаски и оленям в Карелию, а также 
их манят тёплые зарубежные направ-
ления - Таиланд, Шри-Ланка, Индия, 
Вьетнам, Куба, Мальдивы, Индонезия. 
Поэтому нельзя сказать, российские или 
зарубежные курорты популярнее. Везде 
есть свои плюсы и минусы, вопрос стои-
мости и пожеланий.

- Куда порекомендуете отпра-
виться лично вы? Какая страна или 
город оставили у вас незабываемые 
впечатления?

- Я побывал во многих странах мира, 
но по-прежнему считаю, что одним из 
самых красивых городов планеты явля-
ется Санкт-Петербург - величественный, 

уникальный, прекрасный город Петра на 
Неве. Очень рекомендую отправиться в 
это место, поражающее своим велико-
лепием, музеями, белыми ночами, ну и, 
конечно, людьми. Лучшее время для по-
сещения - с мая по октябрь. Но это пред-
почтение из городов. А так, наша великая 
страна богата местами - потрясающие 
горы Кавказа, самое большое и самое 
красивое озеро в мире - Байкал, абсолют-
но аутентичный и невообразимый по сво-
ей энергетике Алтай, а чего стоят сопки и 
природа Камчатки!

Из зарубежных направлений на меня 
лично большое впечатление произвело 
путешествие на Шри-Ланку: очень зеле-
но, черепахи в открытом океане, слоны, 
доступная логистика, много достоприме-
чательностей и очень красивые закаты.

- Ослаб ли спрос на отдых у бел-
городцев в связи со сложившейся 
ситуа цией?

- Нельзя сказать, что спрос на отдых у 
белгородцев снизился. У жителей пригра-
ничных территорий появилось желание 
чаще отдыхать, «менять картинку», по-
тому что тяжело морально постоянно на-
ходиться рядом с обстрелами, сиренами, 
атаками дронов.

- Какой прогноз вы можете дать 
на сезон «Осень-зима 2024-2025»?

- В нынешних обстоятельствах очень 
трудно планировать что-то на сезон впе-
рёд, так как много различных факторов 
влияет на возможное развитие ситуации 
в туризме. Однако точно можно сказать, 
что в грядущем осенне-зимнем сезоне 
будут главенствовать тенденции раннего 
бронирования отдыха по России. Белго-
родцы заблаговременно бронируют от-
дых, особенно на новогодние празднич-
ные дни. 

Беседовала Арина КОЛОМЫТЧЕНКО
ФОТО ИЗ ЛИЧНОГО АРХИВА ВАДИМА КОЛОМЫТЧЕНКО

Затем в лагере «Бригантина «Бело-
горье», куда отправился как победитель 
социально значимых проектов «Вре-
мя 31-х», познакомился с ним лично. 
 Сергей Николаевич поразил меня сво-
им оптимизмом, добротой и лёгкостью 
в общении. Мы с ним сразу нашли об-
щий язык. Он оказался не только хоро-
шим учителем, который всегда помо-
гает и направляет тебя, рассказывает, 
как лучше нарисовать, но и отличным 
другом! Он очень творческий человек, 
по-настоящему любящий свою работу! 
Мы поговорили с ним о его детстве, важ-
ности выбранной профессии и, конечно 
же, о планах на будущее.

- Кем вы хотели стать в детстве 
и почему?

- Я хотел сначала быть пожарником, 
а потом начальником. Но когда начал хо-
дить в художественную школу и открыл 
в себе умение хорошо рисовать, то мои 
мечты изменились.

- Во сколько лет вы открыли в 
себе желание рисовать? И как это 
произошло?

- Это случилось в шесть лет, когда 
родители отвели меня в художественную 
школу. Там я почувствовал интерес к ри-
сованию, и у меня стало получаться.

- А как вы стали работать учите-
лем?

- В 2012 году я работал педагогом до-
полнительного образования во Дворце 
детского творчества города Белгорода. 
Мой курс назывался «Витраж» и «Дизайн 
интерьера». В то время директором там 
была Инна Валентиновна Тяпугина. 
Потом она ушла работать директором 

школы «Алгоритм успеха» и пригласила 
меня. С тех пор я работаю учителем изо-
бразительного искусства в этой школе.

- Какие жанры живописи вам ближе 
всего и почему?

- Мне ближе всего исторический жанр, 
так как он объединяет в себе разные 
эпохи и интересные сюжеты. Я увлека-
юсь историей, читаю много книг, поэтому 
очень люблю рисовать в этом жанре.

- Расскажите, как можно мотиви-
ровать детей к занятиям творче-
ством?

- Я думаю, что главный способ - лю-
бовь к своей работе. Только если человек 
находит в ней удовольствие и внутренний 
покой, тогда он сможет увлечь и другого 
человека. 

- У вас есть свой канал на Rutube. 
Как вы пришли к его созданию?

- Это была, скорее, необходимость. 
Последние несколько лет наши дети учат-
ся дистанционно, поэтому нужно было 
что-то придумать, чтобы поддержать у 
них интерес к своему предмету. Я начал 
записывать видеоролики и выкладывать 
их. Таким образом получались видеоуро-
ки с подробной инструкцией, которые не 
потеряли своей актуальности даже при 
выходе на очное обучение.

- Как вы относитесь к тому, что 
большая часть детей стала рисо-
вать в приложениях на телефонах, 
планшетах? Поддерживаете ли вы 
данное направление?

- Я отношусь к этому положительно и 
даже принимаю работы, которые присы-
лают дети в графических редакторах. Это 
также один из способов проявить себя, но 

главное, чтобы это не приносило вреда 
здоровью.

- Какой совет вы можете дать на-
чинающим художникам?

- Если ребёнок действительно хочет 
рисовать, то я бы посоветовал ему посе-
щать изостудию, можно даже в школе. Не 
менее важным является просмотр видео-
уроков. И очень популярным на данный 
момент является участие в различных 
мастер-классах.

- Каковы ваши увлечения вне рабо-
ты?

- У меня много увлечений. Я стара-
юсь занять своё свободное время полез-
ными делами. Хожу в тренажёрный зал, 
занимаюсь спортом, бегаю два раза в 
неделю и рисую в изостудии. В послед-
нее время заново открыл для себя твор-
чество Достоевского, перечитываю его 
произведения.

- Как вы считаете, можно ли на-
учить ребёнка хорошо рисовать или 
с этой способностью можно только 
родиться?

- Я бы перефразировал этот вопрос и 
сказал так: если у ребёнка есть желание 
рисовать, то он будет рисовать и искать 
возможности научиться это делать лучше. 
А если его нет, то нет смысла заставлять 
и делать что-либо против воли. Это никог-
да не приведёт к хорошему результату.

- Как вы думаете, будут ли специа-
листы вашей профессии востребо-
ваны в будущем?

- Однозначно будут! Сейчас идёт спор 
между человеком и искусственным ин-
теллектом, но я думаю, что человек моей 
профессии всегда найдёт своё примене-
ние в жизни!

Беседовал Антон МАЦОЛА
ФОТО ИЗ ЛИЧНОГО АРХИВА СЕРГЕЯ ГОЛОВЧАНА

Заставить рисовать невозможно  ■ Человек и его дело

 ► Сергей Головчан работает учителем изобразительного 
искусства в школе «Алгоритм успеха». Наше с ним 
знакомство началось с видеоуроков по рисованию, которые 
я посещал, интересуясь разными видами живописи.

Каждый сезон по-своему хорош  ■ Ветер странствий
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Безопасность

Материалы полосы подготовила Анна БАРАБАНОВА

Ссоры возникают по разным причи-
нам. В отдел полиции № 1 городского 
управления внутренних дел от сотрудни-
ков медицинского учреждения поступило 
сообщение о том, что к ним за помощью 
обратился 55-летний мужчина. Он рас-
сказал, что телесные повреждения полу-
чил в результате конфликта с соседкой. 

По подозрению в совершении престу-
пления полицейские задержали 33-лет-
нюю женщину. По предварительным 
данным, между соседями произошёл 
словесный конфликт на бытовой почве. 
Они не могли поделить придворовую тер-

риторию. Каждый из соседей хотел пере-
двинуть межу в свою пользу. Во время 
очередных разборок в качестве весомого 
аргумента злоумышленница прихватила 
с собой доску, которой нанесла оппонен-
ту удар в бок, сломав ребро.

Дознавателем УМВД России по Бел-
городу в отношении подозреваемой 
возбуждено уголовное дело (Умышлен-
ное причинение средней тяжести вреда 
здоровью, совершённое с применением 
предметов, используемых в качестве ору-
жия). Санкция статьи УК РФ - до пяти лет 
лишения свободы.

Автоинспекторы и сотрудники Единой 
транспортной компании организовали для 
ребят, которые учатся не в своих учебных 
заведениях, цикл тематических меропри-
ятий по правилам безопасного поведения 
на дорогах.

Их цель - рассказать об особенностях 
нового маршрута и напомнить о возмож-
ных рисках и дорожных ловушках.

По такому случаю автобус ЕТК при-
ехал прямо к одному из образовательных 
учреждений, а во время пути по маршруту 
автоинспекторы включили на мониторе ви-
деоурок по Правилам дорожного движения 

и разобрали все опасные ситуации, кото-
рые могут встретиться ребятам, в том чис-
ле на пешем пути. 

Уже на подъезде к остановке в районе 
школы к организаторам присоединились 
сотрудники МЧС, которые также рассказа-
ли школьникам, как вести себя в нестан-
дартной ситуации и безопасно дойти до 
образовательного учреждения. 

Первое увлекательное и полезное ме-
роприятие для школьников состоялось. 
Об этом можно судить по эмоциям и ком-
ментариям ребят, которые отмечают без-
условную пользу проведённого времени.

Такая работа ведётся постоянно. 
Старший участковый уполномоченный 
полиции Даниил Овчаров отмечает, 
что сотрудники полиции стараются пред-
упредить об этой опасности как можно 
больше жителей города. Основное вни-
мание уделяется людям преклонного 
возраста, ведь именно они - самая до-
верчивая и уязвимая категория. С на-
чала года в Белгородской области от 
действий мошенников пострадали 564 
пенсионера. Среди них 177 жителей об-
ластного центра.

Старший лейтенант полиции Даниил 
Овчаров в очередной раз встретился с 
жителями своего административного 
участка. Он напомнил им о том, к каким 
способам обмана чаще всего прибегают 
мошенники, разъяснил алгоритм без-
опасного обращения с банковскими кар-
тами и правила, соблюдение которых 
поможет избежать преступных посяга-
тельств.

Участковый обратил внимание пен-
сионеров на схему обмана «Ваш род-
ственник попал в ДТП». Он объяснил, 
что злоумышленники под видом со-
трудников правоохранительных органов 
требуют передать деньги на лечение 
пострадавшего в аварии человека, а в 
случае отказа угрожают привлечь род-

ственника, якобы ставшего виновником 
происшествия, к уголовной ответствен-
ности. За деньгами преступники обыч-
но отправляют к пожилым людям своих 
курьеров. Полицейский посоветовал 
пожилым белгородцам никогда не пере-
давать деньги посторонним. Он напом-
нил, что при поступлении таких звонков 
надо сбросить вызов и самим связаться 
с родственником, которому якобы нужна 
финансовая помощь, или с кем-то из его 
окружения.

Участковый также настоятельно ре-
комендовал не вступать в диалоги с 
незнакомцами, представляющимися 
по телефону сотрудниками банков или 
спецслужб, ни при каких обстоятель-
ствах не сообщать никому свои персо-
нальные данные и реквизиты банковских 
карт, а также не соглашаться перево-
дить деньги на незнакомые счета.

Полицейский вручил пенсионерам 
красочные буклеты, где подробно рас-
сказано о наиболее распространённых 
видах мошенничества. В памятках есть 
и номера телефонов, по которым можно 
обратиться в полицию. При поступлении 
подозрительных звонков достаточно на-
брать 02 или 102 с мобильного, чтобы не 
стать жертвой обмана. 

ФОТО ПРЕСС-СЛУЖБЫ УМВД РОССИИ ПО БЕЛГОРОДУ

Сейчас владельцы дач, садовых 
участков, частных жилых домов избав-
ляются от накопившегося на участке му-
сора. А сжигание растительных остатков 
может привести к большой беде, ведь в 
ветреную погоду огонь распространяется 
с огромной скоростью и с лёгкостью мо-
жет перекинуться на хозяйственные по-
стройки и жилые дома.

Сотрудники МЧС ежедневно проводят 
профилактические рейды, чтобы преду-
предить возможные последствия пожара. 
Они осматривают дачные и приусадеб-
ные участки и прилегающие к ним терри-
тории, беседуют с собственниками.

- Ветки, сухую траву, накопившуюся 
за лето, нужно или вывозить на свалки, 
в специально отведённые места, или за-
капывать. Но не сжигать. За это предус-
мотрена административная ответствен-
ность, - предупреждают сотрудники МЧС.

Главное управление МЧС России по 
Белгородской области рекомендует всем 
владельцам садовых и дачных участков 
неукоснительно соблюдать правила по-
жарной безопасности:

- не сжигайте сухую траву и раститель-
ные остатки после уборки урожая; 

- тщательно тушите окурки и спички 
перед тем, как их выбросить; 

- не разводите огонь в ветреную пого-
ду, вблизи жилых домов, построек, лес-
ных массивов, не оставляйте костры без 
присмотра.

При возникновении пожаров звоните 
по телефонам: 101 или 112.

В бой из-за межи  ■ Происшествия

 ► Женщина, ударившая соседа доской, стала фигуранткой 
уголовного дела.

Поговорите  
с бабушкой 

 ■ Мошенничество

 ► Участковые уполномоченные полиции проводят 
с пенсионерами беседы по профилактике мошенничества.

Девочку, которая недавно ушла из 
дома в Шебекинском городском округе, 
нашли в Белгороде, к счастью, с нею всё 
в порядке.

Следственное управление СК России 
по Белгородской области напоминает, 
что делать, если пропал ребёнок.

Надо немедленно обратиться в бли-
жайший отдел полиции или следствен-
ный отдел СК России. Чем меньше про-
шло времени с момента исчезновения 
ребёнка, тем быстрее его найдут. 

При обращении в правоохранитель-
ные органы возьмите с собой: 

- документы, удостоверяющие лич-
ность; 

- документы, содержащие сведения о 
пропавшем ребёнке; 

- фотографии ребёнка. 
При описании пропавшего обязатель-

но укажите его основные приметы: рост, 
телосложение, черты лица, цвет волос 
и глаз, стрижку, особенности походки, 
речи, жестикуляции. 

Также вспомните его особые приме-
ты: расположение шрамов, родимых пя-
тен и родинок, рисунок и расположение 
татуировок, наличие физических недо-
статков или увечий, травм. 

Также укажите: 
- наличие хронических заболеваний; 
- одежду, в которую был одет ребёнок;
- места его возможного нахождения; 
- контакты друзей и знакомых; 
- номер сотового телефона. 
Не скрывайте от сотрудников инфор-

мацию о подозрительных друзьях ре-
бёнка, плохих привычках, о конфликтах 
с вами или в школе. 

Важно вспомнить и сообщить право-
охранительным органам любые сведе-
ния, которые предшествовали пропаже 
ребёнка.

Круглосуточные телефонные ли-
нии следственного управления: 
8-910-369-94-37, 8(4722) 73-91-71 или 
1-2-3 - для абонентов сотовой связи ре-
гиона.

Надо вспомнить всё  ■ Актуально

 ► Когда в СМИ появляются сообщения о пропаже детей, 
это никого не оставляет равнодушным.

Урок по дороге в школу  ■ Воспитание

 ► В Белгороде для школьников организовали дорожный 
тренинг «Мой новый безопасный маршрут с автобусом».

Огонь  
никого не пощадит

 ■ На связи - МЧС

 ► Наступила осень, но жаркий сезон для сотрудников 
Главного управления МЧС России по Белгородской области 
продолжается.
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Наше интервью

- Насколько остро в Белгороде 
стоит проблема пожаров? Какая 
ежегодная динамика их возникнове-
ния?

Николай Лебедев: В областном цен-
тре с начала пожароопасного периода, 
с марта и по сей день были зафиксиро-
ваны 33 ландшафтных пожара, в том 
числе 23 возгорания сухой травы и де-
сять - мусора. Если сравнивать со всем 
пожароопасным периодом прошлого 
года, то тогда произошло 55 ландшафт-
ных пожаров. Постараемся не допустить 
превышение этого количества. В этом 
году, в связи с жаркой погодой без су-
щественных осадков на протяжении по-
следних двух месяцев, угроза возникно-
вения ландшафтных пожаров возросла 
многократно. Отмечу, что существует 
также и угроза возникновения лесных 
пожаров. Дело в том, что хвойная под-
стилка высохла и достаточно одной ис-
кры, чтобы вспыхнули деревья. Люди, 
как правило, активно реагируют на лю-
бое задымление и выкладывают инфор-
мацию в социальные сети. Мы с колле-
гами из МЧС России по Белгородской 
области в оперативном порядке реаги-
руем на такие сообщения и выезжаем 
на место происшествия, чтобы ликвиди-
ровать возгорание. 

Противопожарный режим в регионе 
продлён пока до 15 сентября. Нахожде-
ние людей в лесах ограничено, а въезд 
в них транспортных средств запрещён. 
Коммунальщики очищают опушки лесных 
массивов от сухой растительности. Это 
позволяет задержать распространение 
низового пожара. Обустройство проти-
вопожарных минерализованных полос и 
уход за ними позволяет снизить риск воз-
горания. На сегодняшний день в Белго-
роде создано более 32 километров таких 
полос. Проводятся и другие мероприя-
тия, чтобы предотвратить возникновение 
пожаров. Например, три  мобильные 
группы управления ГОЧС Белгорода 
ежедневно осуществляют патрулирова-
ние территории  областного центра. Их 
задача - профилактика и принятие опе-
ративных мер по борьбе с очагами воз-
горания. Кроме того, проводятся рейды 
с целью информирования населения о 
запрещении сжигания мусора и расти-
тельных остатков. Все эти меры привели 
к  снижению числа пожаров на террито-
рии города. 

- Чем опасен осенний период с 
точки зрения пожарной безопасно-
сти?

Н.Л.: Люди, которые работают на 
земельных участках, готовятся к зиме. 
Растительные остатки они пытаются 
уничтожить не при помощи компостной 
ямы, а путём сжигания. При этом нормы 
пожарной безопасности зачастую в рас-
чёт не берутся. Игнорируется и скорость 
ветра. В итоге при сжигании раститель-
ных остатков пепел попадает на сухо-
стой. Пламя быстро распространяется 
на большие площади и теряется кон-
троль над огнём. Нередко в таких случа-
ях виновник возгорания собирает вещи 
и покидает место происшествия. Каме-
ры видеонаблюдения оперативного де-
журного единой дежурно-диспетчерской 
службы ГОЧС Белгорода фиксируют за-
дымление и на место выезжают опера-
тивные группы. В этом году эффективно 
функционируют пожарно-спасательные 
подразделения ГУ МЧС России по Бел-
городской области. Это позволяет бы-
стро ликвидировать возгорания на зна-
чительных территориях. 

- Какова наиболее частая причина 
возникновения пожаров?

Михаил Харченко: Чаще всего это 
неосторожное обращение граждан с ог-
нём, в том числе при курении, приготов-
лении пищи, разведении открытого огня 
и детская шалость. Кроме того, есть 
риск перехода локального возгорания в 
пожар большой площади. Речь идёт и о 
лесных пожарах. 

Существуют правила противопожар-
ного режима. В соответствии с ними 
гражданам надлежит заниматься своей 
хозяйственной деятельностью. Разве-
дение открытого огня на территории по-
селений возможно, но для этого следует 
использовать специально оборудован-
ные места. Они должны находиться на 
расстоянии не менее пятидесяти метров 
от строений, от хвойных насаждений - 
не менее ста метров, а от лиственного 
леса - не ближе тридцати метров. Для 
разведения огня в земле на приуса-
дебном участке должно быть выкопано 
углубление глубиной не менее 30 сан-
тиметров и диаметром не менее одно-
го метра. Кроме того, для этого может 
использоваться площадка, очищенная 
от растительных остатков и прочих го-

рючих материалов, с установленной 
металлической ёмкостью объёмом не 
более одного кубометра. Плюс к этому 
следует очистить близлежащую терри-
торию в радиусе десяти метров. Также 
человек, разводящий открытый огонь, 
должен иметь первичные средства по-
жаротушения - ведро с водой или пе-
ском, огнетушитель, кошма. На всякий 
случай надо также иметь мобильное 
средство связи для вызова пожарных 
подразделений. 

Но подчеркну, что при введённом 
сейчас противопожарном режиме разве-
дение открытого огня и сжигание расти-
тельных остатков категорически запре-
щаются. 

- А как производится выявление 
пожаров?

Н.Л.: Для выявления ландшафтных 
пожаров проводится комплексная ра-
бота. Оперативный дежурный единой 
дежурно-диспетчерской службы ГОЧС 
Белгорода при помощи панорамных 
видеокамер, установленных на терри-
тории Белгорода, осуществляет регу-
лярный мониторинг за возникновением 
задымлений. В случае их фиксации идёт 
оперативное реагирование. Кроме того, 
имеются мобильные группы. Мы при-
влекаем к этой работе общественную 
организацию - добровольную пожарную 
команду на базе казачьей станицы. Она 
отслеживает наиболее опасные в по-
жарном отношении территории - улицы 
Трунова и Студенческая, рядом с кото-
рыми много камыша. Члены доброволь-
ной пожарной команды ведут разъясни-
тельную работу с населением и раздают 
жителям памятки. Кроме того, они осу-
ществляют покос сухой растительности 
и поддерживают минерализованные по-
лосы в надлежащем состоянии. 

Ещё одно: оперативная группа из 
числа спасателей на пожарном «Ура-
ле» осуществляет патрулирование Юго-
Западного микрорайона - улиц Сум-
ской, Декабристов, 8 Марта и Дальней 
 Садовой. 

Большое значение имеете профилак-
тическая работа с населением города. 
Разъясняем людям, что сейчас сжигать 
сухую растительность категорически за-
прещено. Для этого проводятся рейды 

совместно с сотрудниками отдела над-
зорной деятельности Главного управ-
ления МЧС России по Белгородской 
 области. 

В случае определения лица, винов-
ного в возгорании, применяем админи-
стративные меры. По статье 20.4 КоАП 
РФ уже составлено 59 протоколов в от-
ношении жителей Белгорода. У органов 
местного самоуправления также есть 
право составлять аналогичные прото-
колы по закону Белгородской области 
об административных правонарушени-
ях за  несвоевременную уборку листвы, 
сухостоя и мусора. Материал пере-
даётся в административную комиссию 
Белгорода, которая определяет меру 
 наказания. 

- Расскажите, пожалуйста, под-
робнее о мере ответственности 
граждан, нарушивших пожарную без-
опасность.

М.Х.: В период действия противопо-
жарного режима ответственность усили-
вается. В соответствии с частью 2 ста-
тьи 20.4 Кодекса об административных 
правонарушениях РФ штраф для граж-
дан составляет от 10 тыс. до 20 тыс. 
руб лей, для должностных лиц - 30-60 
тыс. рублей, а для юридических лиц - от 
400 тыс. до 800 тыс. рублей. 

Н.Л.: Перед тем как разжигать огонь, 
надо серьёзно задуматься. 

- А что делать, если человек стал 
свидетелем возгорания или ситуа-
ция выходит из-под контроля? 

Н.Л.: В первую очередь надо со-
общить о происходящем по телефону 
112. Надо указать место. Если есть воз-
можность, то дождаться прибытия опе-
ративных служб и указать виновного в 
происшествии для его последующего 
привлечения к ответственности. 

В случае если пожар может быть по-
тушен подручными средствами, то надо 
это сделать. Но если горит камыш, ту-
шить который можно только с использо-
ванием средств индивидуальной защи-
ты дыхания, то лучше не рисковать. 

Беседовала  
Екатерина СКЛЯРЕНКО

ФОТО «БЕЛГОРОД-МЕДИА»

Огонь под запретом
 ► Начало осени выдалось сухим. А это очень опасный период с точки зрения пожарной безопасности. Беспечное обращение 

с огнём при сжигании растительных остатков, сухой травы и мусора приводит к резкому увеличению количества пожаров. 
Как и где можно разводить огонь? Какая ответственность предусмотрена за несоблюдение норм пожарной безопасности? 
Что делать, если вы увидели пожар? Обо всём этом наш корреспондент побеседовала с начальником управления  ГОЧС Белгорода 
Николаем Лебедевым и заместителем начальника отдела надзорной деятельности и профилактической деятельности 
по городском округу «Город Белгород» Главного управления МЧС России по Белгородской области, подполковником внутренней 
службы Михаилом Харченко.

Михаил Харченко.

Николай Лебедев.
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Эпоха Победителей

- Культура имеет прямое отношение к 
жизни горожан в любые времена. Жизнь 
города - это в том числе и культура. Она, 
как известно, сопровождается меропри-
ятиями, праздниками, демонстрациями, 
митингами. Направление культурной, 
идеологической, массовой работы было 
особенно важным в советскую эпоху. В 
мае 1954 года начало создаваться боль-
шинство управлений органов власти. В их 
числе было и управление культуры. Оно 
создано по известному постановлению 
Белгородского областного Совета депу-
татов трудящихся от 20 мая 1954 года. 
Одним из первых вопросов была органи-
зация обучения новых кадров работников 
культуры для Белгородской области и об-
ластного центра в пятидесятые и в нача-
ле шестидесятых годов. 

- А разве раньше этого не было?
- До этого Белгород был районным 

центром и ничего подробного не требова-
лось. Из учебных заведений этой сферы, 
которые функционировали до получения 
областного статуса, можно назвать разве 
что детскую музыкальную школу, кото-
рая начала свою работу в 1946 году. На 
её базе в 1957 году была создана взрос-
лая музыкальная школа для подготовки 
кадров. Получение областного статуса 
позволило открывать подобные школы и 
курсы. 

Если мы берём клубы, то точно так же, 
как и во всех крупных городах, каждое 
большое предприятие имело свой клуб 
или даже оркестр и другие творческие 
коллективы. Одним из ведущих клубов 
Белгорода был клуб железнодорожников, 
который располагался в старинном зда-
нии на пересечении улиц Попова и Лени-
на. Он притягивал к себе внимание всех 
горожан. Его посещали практически все 
белгородцы. В архиве сохранились фото-
графии не только его внешнего вида, но 
также снимки творческих коллективов и 
оркестра. На старых афишах видно, ка-
кие были номера, какая музыка звучала. 
Деятельность клуба железнодорожников 
всегда привлекала к себе внимание, по-
скольку он создавал в городе атмосферу 
праздника. Именно в эти годы получает 
развитие работа кинопередвижек и кино-
установок. В 1955 году появляется люби-
мый всеми белгородцами кинотеатр «Ро-
дина». Перед ним установили скульптуру 
отца, который держит на плече дочь. Пе-
ред зданием кинотеатра были разбиты 
клумбы. В конце пятидесятых - начале 
шестидесятых годов на улице Коммуни-
стической (ныне Преображенская) по-
явился широкоформатный кинотеатр 
« Победа». В те годы в Белгороде было 
два кинотеатра, которые работали кругло-
годично и три летние киноплощадки. Одна 

из них находилась в парке культуры и от-
дыха им. В.И. Ленина. Она была крытой, 
но работала только в тёплое время года. 

- Мы поговорили о кинотеатрах, а 
как обстояли дела с традиционными 
театрами?

- В Белгороде театр был и в довоен-
ное время. После войны он восстановил 
свою деятельность. В те годы он разме-
щался в дореволюционном здании быв-
шего кинотеатра «Орион». После получе-
ния городом статуса областного центра 
осенью 1954 года фактически создаётся 
новый областной драматический театр. 
Требование о том, что он должен иметь 
новое здание, прозвучало ещё в 1954 
году. При этом разработка и проектиро-
вание затянулись. Проект был разрабо-
тан архитектором «Белоблпроекта» Ви-
талием Лимаренко. Часто отмечается, 
что это типовой проект. Однако если мы 
ознакомимся с историей архитектуры со-
ветских театров, то в советское время к 
строительству зданий драматических и 
оперных театров всё же подходили су-
губо индивидуально. В Белгороде театр 
был построен и открыт в 1962 году. 

- В те годы проводились какие-то 
масштабные мероприятия?

- Первым масштабным мероприяти-
ем в нашем городе стало празднование 
300-летия воссоединения Украины с 
Россией. И на стадионе тогда проходи-
ли большие мероприятия, посвящённые 
этой дате. Приезжали гости из других ре-
гионов. Был большой концерт. Выступали 
творческие коллективы, участники кото-
рых были одеты в народные костюмы. 
Были развешены транспаранты, флаги. 

Звучали приветственные речи. Можно 
сказать, что Белгород отметил свой но-
вый областной статус крупным культур-
ным мероприятием. Для его проведения 
были привлечены все культурные силы, 
которые были в городе.

В последующие годы событием стало 
открытие областной сельскохозяйствен-
ной выставки, которая затем повторя-
лась в течение нескольких лет. Глядя 
на фотографии сельскохозяйственной 
выставки, видим, что там выступали не 
только местные творческие коллективы, 
но и те, которые приезжали из районов. 
Гости сельскохозяйственной выставки не 
только осматривали экспозицию, но и по-
сещали концерты. 

Ежегодно проводились культурные 
мероприятия, приуроченные к важным 
датам, преимущественно к советским 
праздникам. Речь идёт о митингах и пара-
дах 7 ноября в честь годовщины Октябрь-

ской революции. Целью их было пока-
зать, что мы - единый, сплочённый народ.

Листая старые газеты, хранящиеся в 
архивах, читаешь о выступлениях худо-
жественной самодеятельности, о спек-
таклях в театре, фильмах в кинотеатрах. 
Рассказывалось о встречах со столичны-
ми деятелями театров и известными пи-
сателями. 

Многие ныне действующие учрежде-
ния культуры (библиотека, музей, театр) 
имели предысторию, которая начиналась 
ещё в довоенный, а порой и в дореволю-
ционный период. Но достичь высокого 
уровня им удалось лишь в пятидесятые 
годы прошлого столетия. Нужно отме-
тить, что только после создания области 
развитие местной культуры вышло на со-
вершенно новый уровень. 

Беседовал Вадим КУМЕЙКО
ФОТО ИЗ АРХИВОВ ГАНИБО

В атмосфере праздника
 ► В новом выпуске проекта «Белгород: эпоха Победителей» рассказываем о развитии культуры в областном центре в 50 - 60-е 

годы прошлого века. Собеседник «Белгород-медиа» - историк, начальник управления по делам архивов Белгородской области 
Павел Субботин.
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Материалы полосы подготовил Юрий АНДРЕЕВ

 ► Белгородка Кристина 
Ермакова завоевала 
бронзу в финале Кубка 
России по стрельбе 
из малокалиберного 
оружия.

Соревнования прошли в селе Игнатово 
Московской области, куда приехали 400 
стрелков из 40 регионов России. Белго-
родская спортсменка вошла в призёры в 
упражнении «пистолет малокалиберный, 
25 метров, скоростная стрельба». Под-

готовили Кристину Ермакову к турниру 
Валерий и Галина Апанасенко.

ФОТО ПРЕСС-СЛУЖБЫ ПРАВИТЕЛЬСТВА 
БЕЛГОРОДСКОЙ ОБЛАСТИ

Наши волейболисты уступили «Зени-
ту-Казани» со счётом 2:3.

Первый матч чемпионата Российской 
волейбольной суперлиги сезона 2024/25 
годов «Белогорье» провело в Туле про-
тив действующего чемпиона страны «Зе-
нита-Казани». Матч пропускал диагональ-
ный «львов» Мохаммед Аль-Хачдади, 
травмировавший колено в Кубке Легенд, 
но зато в состав вернулся капитан нашей 
команды Павел Тетюхин.

Первую партию белгородцы уступили 
со счётом 19:25. Затем две выиграли с 
одинаковым счётом - 25:22. Однако гости 
смогли вернуться в игру, победив в чет-
вёртом сете 25:20. И были значительно 

сильнее на тай-брейке - 15:8 и 3:2 в поль-
зу казанцев в матче. 

На послематчевой пресс-конференции 
главный тренер «Белогорья» Александр 
Волков посетовал на то, что его подопеч-
ные пока не полностью готовы физически:

- Видно, что ребята ещё не совсем в 
кондициях, после третьего сета подсел 
прыжок. Но это только начало сезона, 
дальше будем становиться лучше.

Второй матч чемпионата «Белогорье» 
проведёт в Самаре против новокуйбы-
шевской «Новы», проигравшей в первом 
туре уфимскому «Динамо-Уралу» со счё-
том 0:3.

ФОТО ВК «БЕЛОГОРЬЕ»

Перед встречей 22-го тура чемпиона-
та России в третьей группе Второй лиги 
Б «салютовцы» занимали четвёртое ме-
сто в турнирной таблице, а их соперни-
ки - третье. 

Начало встречи осталось за «Космо-
сом», но даже защищаясь, «Салют» не-
плохо контратаковал и первым создал 
опасный момент. Кирилл Гордеев по-
пал в штангу. Перед перерывом мог за-
бивать Николай Бояркин, но его удар 
накрыл вратарь. Счёт белгородцы смог-
ли открыть только после перерыва. Вы-
шедший на замену Данила Матвевнин 
отличился красивым дальним ударом.

К сожалению, удержать победу наши 
футболисты не смогли. В концовке мат-
ча мяч угодил в руку Александру Кри-

куненко, и хозяева поля реализовали 
пенальти. Итог - ничья 1:1 и «Салют» 
продолжает находиться на четвёртом 
месте в турнирной таблице, а беспрои-
грышная серия белгородцев достигла 15 
игр. Следующую игру «Салют» проведёт 
в Старом Осколе против «Рязани».

А перед встречей в Долгопрудном 
белгородцы провели кубковый поединок 
в Орле. После первого тайма «Салют», 
благодаря ударам Никиты Пономарё-
ва и Ильи Винникова, вёл со счётом 
2:0, но удержать преимущество наша 
 команда не смогла. Орловчане ответили 
четырьмя забитыми мячами. Проиграв 
со счётом 2:4, «Салют» завершил свой 
путь в Кубке России. 

ФОТО VK.COM/FCO1960

На этом турнире наша команда завое-
вала серебряные медали. В Муроме Вла-
димирской области завершился финал 
Кубка России по 3D-стрельбе из лука. В 
соревнованиях участвовали 108 лучников 
из 26 регионов страны. Всего было ра-
зыграно 14 комплектов наград в разных 
классах.

По итогам командного зачёта белго-
родские спортсмены Олег Бажин, Юрий 
Кашников и Дмитрий Филимонов под-
нялись на вторую ступень пьедестала 
почёта, выиграв серебряные награды на-
ционального турнира. Дмитрий Филимо-
нов стал победителем в личном зачёте. 
Он показал лучший результат в классе 
«3D - составной лук».

В четвертьфинале белгородцы с мини-
мальным счётом обыграли представите-
лей Владимирской области - 85:84, в по-

луфинале оказались сильнее лучников из 
Санкт-Петербурга - 101:98, но в финале 
уступили рязанским спортсменам.

ФОТО ФЕДЕРАЦИИ СТРЕЛЬБЫ ИЗ ЛУКА В РОССИИ

Турнир состоялся в Анапе. На арене 
«Витязь» собрались представители пяти 
видов единоборств, у которых соревно-
вания проходят в первые дни игр: восточ-
ные боевые единоборства, кикбоксинг и 
рукопашный бой.

По итогам состязаний первые места 
заняли Никита Щукин (две медали), За-
хар Нежурин, Богдан Сорокин и Мат-

вей Кобзев. Серебро завоевали Богдан 
Сорокин (две медали), Матвей Кобзев, 
Никита Щукин, Мария Рыжова (две ме-
дали). Помимо этого, бронзовые награды 
забрали Захар Нежурин, Арсений Же-
лезников и Матвей Кобзев.

Готовил спортсменов к соревнованиям 
Алексей Потеряхин.

ФОТО FCPSR.RU

Испекли первый блин  ■ Волейбол

 ► «Белогорье» проиграло первый матч чемпионата. 

Упущенная победа  ■ Футбол

 ► «Салют» в Долгопрудном сыграл вничью с местным 
«Космосом».

В шаге от вершины  ■ Стрельба из лука

 ► Белгородцы стали призёрами Кубка России по 3D-стрельбе 
из лука.

На третьей  
ступеньке

 ■ Пулевая стрельба

Медали  
всех достоинств

 ■ Единоборства

 ► Белгородские спортсмены завоевали 15 медалей 
на XVI Всероссийских юношеских играх боевых искусств.
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По горизонтали: Изотоп. Тутти. Огар. Нартов. 
Ядро. Овал. Заем. Ндс. Бобр. Наст. Тёрн. Граб. 
Сина. История. Илот. Рус. Дурь. Синод. Ратай. 
Багет. Сцена. Инициал. Стена. Акут. Эскиз. 
Изопрен. Хокку. Лесси. Улика. Грит. Пунш. Нут. 
Небо. Бере. Вино. Рант. 

По вертикали: Солома. Ползунки. Интонация. 
Дт. Упрямство. Иов.  Рабство. Ворона. Боль. 
Рагу. Тренинг. Фейхоа. Райт. Сруб. Джут. 
Абсцесс. Елян. Наси. Азот. Аргумент. Эскулап. 
Киви. Небосклон. Имае. Княгиня. Стихи. Едок. 
Зима. Ройс. Отбор. Ковш. 

Ответы 
на сканворд,
опубликованный 
в № 35
от 6.09.2024 г.

ГОРОСКОП

Источник: gadalkindom.ru

С 16 ПО 22 СЕНТЯБРЯ
Что звёзды обещают

ОВЕН 
Жизненный потенциал Овнов находится на высоком 
уровне. Для успешного продвижения дел вам нужно 
будет найти новых союзников, которых привлечёт ваш 
позитивный настрой и инициативность. Период хорошо 
подходит для семьи, занятий спортом и лечения. Есть 
возможность продвижения по служебной лестнице. 
ТЕЛЕЦ 
Как говорит гороскоп на неделю, активность Тель-
цов явно повышена. Вы испытываете прилив энергии. 
Стало заметно легче выполнять все привычные дела. 
Самостоятельно управлять событиями в жизни очень 
важно. Не всегда нужно довериться судьбе. В вашем 
случае за счастье придётся побороться. 
БЛИЗНЕЦЫ 
Жизненный потенциал Близнецов заметно увеличится, 
что хорошо скажется на общении с людьми. Вы будете 
в центре внимания в любом коллективе. Все будут за-
мечать вашу уверенность в себе, харизму, оптимизм и 
неотразимость. Отношения с близкими будут крепкими 
и гармоничными. 
РАК 
Не занимайтесь ничем, кроме завершения накопивших-
ся дел. Но если вы считаете, что каким-то вещам и со-
бытиям уже не место в вашей жизни - смело отвергайте 
их. Привычка не должна ставить вас в позицию залож-
ника определённых предметов и ситуаций. Неудачное 
время для развития любовных и интимных отношений, 
так как в связи с накопленными неприятными делами 
вас может ждать ссора и измена.
ЛЕВ 
Сексуальность, жизненная энергия, потенциал, обая-
ние Львов проходят пик увеличения и расцвета. Лучшее 
время заняться реализацией давно задуманных проек-
тов. Отношения с представителями противоположного 
пола сейчас будут складываться удачно и принесут вам 
взаимное удовлетворение. 
ДЕВА 
Вы ощутите гармонию и счастье даже в самых простых 
вещах. Появится острое желание как можно дальше уе-
хать из города и отдохнуть душой и телом от серой по-
вседневности и однообразной суеты. Отличный момент 
для духовных поисков, проявления тонкости ощущений 
от просмотра любимого фильма или прослушивания 
классической музыки.
ВЕСЫ 
Звёзды советуют Весам не лезть на рожон с теми, с кем 
вы в конфронтации. Не теряйте самообладания и сме-
лости, не давайте своим чувствам затуманивать ваш 
взгляд, поскольку есть вероятность обмана со стороны 
близкого вам человека. Возможно, вы упустите выгод-
ный заказ по независящим от вас причинам. 
СКОРПИОН 
Скорпионы чётко стоят на одной из самых высоких 
ступенек служебной лестницы. Вы заработали опреде-
лённую репутацию ответственного и продуктивного со-
трудника. Но это ещё не всё. В скором времени вновь 
ожидается профессиональный рост. Также совсем ря-
дом находится ваша любовь, и скоро вы познакомитесь. 
СТРЕЛЕЦ 
Сейчас для Стрельцов будут благоприятными и хорошо 
отразятся на общем самочувствии физические упраж-
нения и развлечения. Лучше совместить это и устроить 
себе период активного отдыха. Порой вы слишком до-
верчивы и великодушны, это мешает вам выстраивать 
взаимоотношения с людьми. 
КОЗЕРОГ 
Согласно гороскопу на неделю у Козерогов идеальный 
период для гармоничного развития всех сфер жизни. 
Для полной удовлетворённости вашим положением вам 
нужно встретить свою любовь. Если вы сильно захоти-
те, ваша половинка появится в вашей жизни. Но всё же 
лучшим вариантом для начала будет обрести полную 
цельность с самим собой. 
ВОДОЛЕЙ 
В этот период дела Водолеев пойдут в гору, и вы оста-
нетесь довольны собой. Не исключено, что коллеги 
смогут вам помочь в реализации планов. Но и вы тоже 
постарайтесь ответить взаимностью. В любви также не 
ожидается никаких разочарований, возможны даже при-
ятные известия и сюрпризы. 
РЫБЫ 
Гороскоп на неделю уверен: у Рыб очень изменчивый 
внутренний мир, который требует постоянных перемен. 
Сейчас вам как никогда захочется пообщаться с нетра-
диционным для вас окружением или испытать новые 
ощущения. Однако будьте осторожны, поскольку аван-
тюры сейчас крайне противопоказаны. 
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- Скажите,  а кто у вас в семье главный?
- Ну, не знаю, жена, когда оставляет 
меня дома одного с сыном, всегда гово-
рит, что я за старшего.

***
- Бабушка, продукты я тебе заказала, мне 
надо бежать на работу, опаздываю, пока! 
Доставщик продуктов придёт через час!
-  Кто придёт?
- Доставщик продуктов!
- Не поняла.

- Ну, тимуровец!
- Поняла.

***
Люди, которым лень подняться в спорт-
зал на второй этаж по лестнице  и они 
едут на лифте, вы точно уверены, что 
вам туда надо?

***
- У нас немного похолодало, теперь сплю 
под простынёй.
- Ты хотел сказать, под пододеяльником?

- Нет, под пододеяльником ещё жарко.
***

- Ты обиделась?
- Нет.
- А что ты делаешь?
- Куклу вуду. 

***
- Сударыня, вы с каждым днём хорошее-
те!
- Ах, не преувеличивайте!
- Ну, через день.

☺■ Анекдоты недели■ Мудрые мысли
Есть какое-то волшебство в том, чтобы уйти 
далеко, а потом вернуться совершенно другим.

Гераклит
Когда что-то понимаешь, то жить становится 
легче. А когда что-то почувствуешь - то тяже-
лее. Но почему-то всегда хочется почувство-
вать, а не понять!

 Евгений Гришковец
У каждого человека три характера: тот, кото-
рый ему приписывают; тот, который он сам себе 
приписывает; и, наконец, тот, который есть в 
действительности.

Виктор Гюго

СМОТРИТЕ НАС 
в сети кабельных операторов  

города Белгорода и Белгородской области 

НА 22 КАНАЛЕ 
ПАО «Ростелеком», МТС,  

«Зелёная точка», «Русич-ТВН»

Телеканал «Белгород 24»

#БЕЛГОРОДМЕДИА

Читайте актуальную информацию  
на сайте www.belnovosti.ru

Подписывайтесь на наши страницы во всех соцсетях
Реклама
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 8-961-179-13-19, 8-960-621-74-87

КОМПЛЕКТОВЩИКОВ, КЛАДОВЩИКОВ
Обязанности: сборка товара по накладным, формирование заказов к отправке. 

ул. Везельская, 81в; ул. Перспективная, 6

В КРУПНУЮ ТОРГОВУЮ КОМПАНИЮ
В БЕЛГОРОДЕ

ПРИГЛАШАЕМ НА РАБОТУ

дневная, вечерняя, ночная смены
от 4-х дней в неделю - от 70 000 руб.!

КОМПЛЕКТОВЩИКИ
дневная смена -  

от 50 000 руб.!

КЛАДОВЩИКИ ГРУЗЧИКИ
ночная смена, от 4-х дней  
в неделю - от 55 000 руб.!

Стабильная заработная плата два раза в месяц, доставка до работы за счёт работодателя.

Заработная плата высокая, сделка!
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РЕКЛАМА В ГАЗЕТЕ
 8 (4722) 23-14-42

reklama@belnovosti.ru
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КОМПЛЕКСНЫй РЕМОНТ БАЛКОНОВ
ОСТЕКЛЕНИЕ, ВСТРОЕННАЯ МЕБЕЛЬ, 
ОБШИВКА ВНУТРЕННЯЯ И НАРУЖНАЯ   

ОТ ЭКОНОМ ДО ЭЛИТ МАТЕРИАЛАМИ

ЧЕСТНАЯ 

ЦЕНА!
СКИДКИ!

 33-10-33, 8-904-093-32-23УЛ. ГУБКИНА, 17Д

БАЛКОНЫ  ОКНА  ДВЕРИ
ЛЮБОЙ СЛОЖНОСТИ, ЛЮБОГО ЦВЕТА

ОСТЕКЛЕНИЕ БЕСЕДОК, ТЕРРАС, ЗОН БАРБЕКЮ  
РАЗДВИЖНЫЕ СИСТЕМЫ, ПОРТАЛЫ, ЗАМЕНА СТЕКЛОПАКЕТОВ, ОТКОСЫ
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- Белгород - самый родной для нас го-
род. Мы в нём живём и переживаем за его 
судьбу. Все, кто приезжает в Белгород, от-
мечают, что он очень уютный и благоустро-
енный. Гости о городе отзываются только 
положительно. Они говорят, что белгород-
цы очень отзывчивы и благожелательны. 
Поздравляю всех жителей с Днём основа-
ния родного города. Желаю мира, добра и 
благополучия. Берегите себя!

- Он красивый, чистый и благоустроен-
ный. В городе есть много достопримеча-
тельностей, которые следует обязатель-
но посетить. Считаю, что наш город 
самый лучший. Поздравляю не только го-
рожан, но и всех жителей области с оче-
редной годовщиной Белгорода. Добра, 
счастья и благополучия!

- Белгород, по моему мнению, являет-
ся лучшим городом на свете. Как его мож-
но не любить? И любят не за что-то, а по-
тому что Белгород - родной город. 
Поздравляю всех белгородцев и тех, кто 
имел в разные периоды своей жизни от-
ношение к Белгороду, кто проявляет свою 
любовь к родному городу делом. Всех с 
праздником! 

- Белгород люблю за его жителей. Люб-
лю гулять в его парках. Нравится своей 
самобытностью и красотой, даже в ны-
нешней непростой ситуации. Желаю горо-
жанам мирного неба и счастливой жизни! 

- Я родилась в Белгороде и за всю 
жизнь никуда из него не уезжала, даже на 
отдых. Мне здесь всё нравится. За что 
люблю Белгород? Да за всё! Любовь к 
Белгороду - в моём сердце.

-. Белгород - это в первую очередь тру-
долюбивые люди. Люблю город за чисто-
ту и благоустроенность. Но всё-таки глав-
ное - это его жители. Поздравляю всех 
горожан с Днём основания Белгорода!

- Мы любим наш Белый город. Даже в 
такое непростое время люди выходят, 
чтобы прогуляться по центру Белгорода. 
Мы любим город, живём в нём и надеем-
ся на лучшее.

- Я ездил по разным городам и краси-
вее Белгорода не увидел. Белгород не-
большой, очень благоустроенный и уют-
ный. Здесь делается всё, чтобы людям 
хорошо жилось. 

Беседовал Денис СТРЕМОУСОВ
ФОТО БОРИСА ЕЧИНА

Такой любимый и родной!
 ► 11 сентября 1596 года принято считать Днём основания Белгорода. Наш город был основан 

по указу царя Фёдора Иоанновича для обороны русских границ.
С тех пор Белгород многие годы продолжал и продолжа-

ет выполнять миссию форпоста Российского государства. 
 Немало славных страниц было в его истории. А кроме этого 
он является одним из самых красивых, современных и бла-
гоустроенных городов Российской Федерации. Белгород-

цы  любят и гордятся своим городом. В День рождения област-
ной столицы наш  корреспондент вышел на улицы Белгорода, 
чтобы узнать у жителей, за что они ценят свой город, услы-
шать слова признания в любви и поздравления с этой некруг-
лой, но очень важной  датой.

Предоставляем проживание, питание, 
стабильную заработную плату два раза в месяц. 

За подробной информацией 
обращаться по телефону:

В САНАТОРИЙ «РУСЬ»
города Геленджикна постоянную работу

ТРЕБУЮТСЯ: 

8-988-340-01-08www.rusor.ru

горничные, официанты, 
медицинские сёстры, врач. 

Реклама


